PAN denunció a AMLO ante la CIDH por persecución política contra opositores

Los panistas acusaron a López Obrador de utilizar la Unidad de Inteligencia Financiera, la Fiscalía General de la República y el aparato del Estado Mexicano en contra de los aspirantes de oposición

Por Omar Tinoco Morales



El **Partido Acción Nacional** (PAN) presentó una denuncia ante la **Comisión Interamericana de Derechos Humanos** (CIDH) contra el presidente **Andrés Manuel López Obrador** por la persecución política en contra de los aspirantes del Frente Amplio por México (FAM), en particular de Xóchitl Gálvez Ruiz,
Francisco García Cabeza de Vaca y Santiago Creel Miranda.

Hace unos días el presidente López Obrador dijo públicamente que acataría, bajo protesta, la instrucción de las autoridades electorales para no lanzar señalamientos contra **Xóchitl Gálvez**, sin embargo, en las mañaneras abrió una nueva sección para dar la vuelta a esta orden y hacer señalamientos en contra de la la "Señora X", el clara referencia a la senadora de oposición.